

電子科便り ～松工祭～

本校のホームページをご覧くださいありがとうございます。久しぶりの更新となり申し訳ございません。松江工業高校では10月7日～12日に文化祭、体育祭（松工祭）が行われました。今回は各行事の様子を投稿します。

○文化祭



電子科科展示①



電子科科展示②



電子科科展示③



模擬店（たこ焼き）



模擬店（カフェ）



模擬店（パンケーキ作り）

文化祭では、模擬店や各科の展示など様々な催しがありました。1年生は合奏発表会で「See you again」を演奏しました。また模擬店ではたこ焼き作りにチャレンジしました。

2年生は電子科の展示を企画し、「プラバホールでのイルミネーションの記録放送」や「巨大クリスマスツリー」の展示、「写真映えスポットの製作」などを行いました。模擬店ではクレープとフルーツポンチ作りを行いました。3年生は模擬店でパンケーキとジュース販売を行いました。

数年ぶりに通常規模の開催となりましたが、各自楽しんでいる様子が伺えました。

○体育祭



電子科のデコレーション



リレー①



リレー②



冷たくて甘いリレー



迷走競争



玉入れ

体育祭では、様々な競技に取り組みました。総合優勝はできませんでしたが、一部の競技で1位を取ることができました。みんなが協力して競技に参加し、参加していない生徒も一生懸命応援していました。

○電子科便り担当より

いつも電子科便りをご覧いただきありがとうございます。久々の投稿となり申し訳ございません。夏休みが明け、2学期が始まってからも様々な行事がありました。1年生は2学期より学校の雰囲気慣れてきている様子が見られました。2年生は部活動や学校行事で活躍しています。3年生は9月16日より解禁となった就職試験に臨みました。現在就職希望者の就職は100%、進学希望者はほぼすべての生徒が合格することができました。季節の変わり目に近づいています。体調には気を付けてお過ごしください。今後も更新していきますのでぜひご覧ください。